

Paco Contreras, conocido artísticamente como “El niño de Elche”, actúa esta mañana a las 11 horas en el Aula 5 del Edificio de Atzavares, en el campus de Elche de la Universidad Miguel Hernández. La charla-concierto será presentada por José Luis Ferris, profesor en la Universidad ilicitana, director del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert y patrono de la Fundación Cultural Miguel Hernández, y está organizada por la Cátedra Miguel Hernández con la colaboración de la Fundación que lleva el nombre del poeta.